Betreff - Antrag

Elektroroller im Stadtgebiet München

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Antrag bei der Bürgerversammlung Maxvorstadt am 09.07.2021: Der Stadtrat möge ein Konzept für das Abstellen von E-Roller sowohl für die Betreiber als auch für die Nutzer erarbeiten. Vorbild könnte das Verleihkonzept der MVG-Fahrräder sein.

- Für E-Roller sind deutlich mehr gekennzeichnete Abstellflächen zu schaffen.
- Das Abstellen von E-Rollern außerhalb von gekennzeichneten Flächen muss für Nutzer spürbar sanktioniert werden.
- Den Betreibern von E-Rollern ist zur Auflage zu machen, dass Ihre Fahrzeuge nur auf ausgewiesenen Stellen zur Vermietung angeboten werden dürfen.
- Die Betreiber sind zu täglichen Kontrollfahrten zu verpflichten.
- Die Erteilung und die Verlängerung von Konzessionen für Betreiber sind an die Einhaltung und die Überwachung von Auflagen zu binden.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt